

# « Un roman qui fleure bon le Pays basque »

**LIVRE** Samedi, Carole Naulleau présente son polar « Dernier Soleil » à la Maison de la presse

Le polar « Dernier soleil » de Carole Naulleau, paru chez Vents salés, fait notamment voyager le lecteur dans le Pays basque, dévoile ses paysages et son identité.

« **Sud Ouest** ». Quelle est l'histoire de ce roman policier ?  
**Carole Naulleau.** Vous avez l'impression de partir en vacances en famille, et pendant ce périple, il va se nouer une intrigue qui va déboucher sur une enquête policière. L'héroïne est une jeune femme basque.

C'est un roman où l'on trouve beaucoup d'humour, d'amour, de tendresse, de respect et comme je



**Carole Naulleau a mis neuf mois pour écrire son roman.** PHOTO DR

suis installée ici depuis trente ans, j'ai beaucoup d'amis basques, j'ai voulu incorporer toutes leurs valeurs, leur identité. Je suis bretonne, on a un peu les mêmes valeurs et on se bat pour les mêmes raisons.

**Où faites-vous voyager le lecteur ?**

La famille de la jeune femme vit à Saint-Étienne-de-Baïgorry. Il y a aussi une belle histoire autour de Biarritz, de toute la Côte basque.

D'après ce qu'ont pu me dire des lecteurs, tout l'amour que je porte pour ces paysages se ressent dans l'écriture. L'enquête se déroule aussi des deux côtés de la frontière franco-espagnole. J'ai d'ailleurs travaillé avec la Guardia et la gendarmerie pour avoir une certaine justesse.

**Pourquoi avoir choisi Serge Blanco comme parrain ?**

C'est un grand honneur qu'il ait accepté, c'est une personne que j'apprécie énormément. Il a écrit : « un roman qui fleure bon le Pays basque ». C'est aussi quelqu'un qui a une certaine ouverture littéraire.

**Propos recueillis par E. B.**

La dédicace aura lieu ce samedi 20 septembre de 10 heures à 12 heures à la Maison de la Presse, 92 boulevard Leclerc. Hendaye plage.